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“VENCEDORES OU VÍTIMAS?” 
Romanos 8:26-28 

 
Você já se sentiu como vítima? Vítima é a pessoa que se sente prejudicada física, emocional, 
financeira, ou profissionalmente. Podem ocorrer outras formas. O problema é que quando as 
pessoas são maltratadas e não se recuperam dos males que sofreram, essas experiências 
dolorosas interrompem suas vidas. Então, elas usam os incidentes negativos como desculpa 
para um comportamento pecaminoso ou irresponsável. 
 
Deus não nos criou para cairmos nesse padrão destrutivo. Em vez de permitir que uma 
tragédia pessoal passe a devastar nossas vidas, nós podemos permitir que Deus use essas 
experiências para nos amadurecer espiritualmente. 
 
O modo como você enxerga o mundo afetará o seu relacionamento com o Seu Criador: 

1. O DEÍSTA. Ele acredita que Deus fez tudo, mas depois se afastou e não se envolve 
mais com a Sua criação. 

2. O PANTEÍSTA. Ele acredita que o universo e tudo o que nele está é Deus e Ele é 
indistinguível. 

3. O MATERIALISTA. Ele acredita apenas no que pode ver e tocar como experiência. 
4. O FATALISTA. Ele acredita que tudo já está pré-estabelecido, que os resultados 

continuam os mesmos, independentemente das escolhas que fazem. 
5. O CRISTÃO. Ele acredita que Deus é o Criador de todas as coisas e que embora Ele 

faça parte de toda a criação, não está contido nela, mas está no controle da história 
desta Terra e do universo. No entanto, Deus nos dá a liberdade para que O 
envolvamos em nossas vidas. 

 
O fato é que nem sempre gostamos do que acontece em nossas vidas pela permissão de Deus. 
No entanto, Ele tem propósitos e transforma o que chamamos de mal em bem. Na maioria das 
vezes não entendemos, mas devemos confiar Nele. � Há coisas que não sabemos, e elas pertencem 
ao SENHOR, nosso Deus; mas o que ele revelou, isto é, a sua Lei, é para nós e para os nossos descendentes, 
para sempre. Ele fez isso a fim de que obedecêssemos a todas as suas leis. (Dt.29:29 NTLH) 
 
José foi vendido por seus irmãos a uma caravana ismaelita e depois vendido aos egípcios como 
escravo. Garanto que ele não entendeu a razão daquela situação, mas continuou confiando em 
Deus. Mais tarde, em um momento de seca em todas aquelas terras e já como um líder político 
no Egito, ele se encontra com os seus irmãos que foram buscar ajuda naquelas terras. Veja o 
que ele diz: � É verdade que vocês planejaram aquela maldade contra mim, mas Deus mudou o mal em 
bem para fazer o que hoje estamos vendo, isto é, salvar a vida de muita gente. (Gn.50:20 NTLH) 
 
Que atitudes nós devemos ter em meio às dificuldades? 

1. Creiamos que o Espírito Santo nos ajuda em nossa fragilidade. (cf. Rm.8:26) 
2. Creiamos que o Espírito Santo sempre nos conduzirá à vontade de Deus. (cf. 

Rm.8:27) 
3. Creiamos que Deus faz com que o mal e o bem trabalhem juntos para nos tornar 

melhores, desde que O amemos, confiemos Nele e estejamos dentro dos Seus planos 
eternos! (cf. Rm.8:28) 

 
Aprendamos que a incredulidade ou a falta de fé nos levará ao nada, mas a confiança e a fé 
nos levam a enfrentar qualquer situação com ousadia. A nossa declaração deve ser esta: 
“Deus é SENHOR e tudo está sob Seu controle!” Entreguemos a Deus as nossas preocupações. 

(cf. Mt.6:25-33) Que nós aprendamos a ser mais pacientes em tempos de adversidades, � (...) 
porque Deus mesmo disse: "Nunca o deixarei, nunca o abandonarei". (Hb.13:5 NVI) 
 
Muitos cristãos, no desespero, procuram por “caminhos mágicos” para a solução de seus 
problemas. Ajamos como vencedores e não como vítimas. Não fiquemos caídos, não 
busquemos caminhos mágicos, mas o poder e a autoridade de Deus em Cristo Jesus! Esta é a 
nossa grande vitória: podermos estar na presença de Deus e contarmos com Ele em nossas 
vidas! � Portanto, ponham em primeiro lugar na sua vida o Reino de Deus e aquilo que Deus quer, e ele 
lhes dará todas essas coisas. (Mt.6:33 NTLH) A Bíblia ainda diz que, � (...) em todas estas coisas 
somos mais que vencedores, por meio daquele que nos amou. (Rm.8:37 NVI) 


